

Startschuss für den heurigen Herzlauf

4

Achte auf dein Herz und lauf mit! Am Freitag, 14. Juni, wird ab 18 Uhr vor der Volksschule Mitterdorf in St. Barbara der steirische Herzlauf gestartet. Mit dieser sportlichen Veranstaltung und den draus resultierenden Spenden werden die Arbeit des Vereins Herzkinder Österreich und in weitere Folge Familien mit herzkranken Kindern unterstützt. Anmeldungen sind auf der Website: www.herzlauf.at möglich. Die Streckenlänge für den Lauf beträgt 3,5 km, 7 km oder 10,5 km; die Nordic Walking-Strecke geht über 3,5 km.



Am Freitag um 18 Uhr wird der Herzlauf gestartet.

Michael Meindl